



豊かに生きる就将の子の育成

就 将

瀬戸内市立牛窓北小学校

学校だより

令和7年9月19日

No. 6

○PTA 奉仕作業 ありがとうございました。

8月25日（月）、PTA 奉仕作業がありました。

トイレ掃除や、教室の窓拭き、エアコンのフィルター掃除など、普段行き届きにくい場所を、丁寧に時間をかけてピカピカにしていただきました。

また、ボランティアの皆様には、校庭や公園の草刈り作業を、暑い中行っていただきました。

夏休みの間に汚れていた校舎内外が、一気に美しく整えられ、子ども達は気持ちよく2学期を迎えることができました。

ありがとうございました。



○夏休み自由研究 発表会

気づきや発見が、たくさんつまつた発表会でした。



夏休みに取り組んだ自由研究の発表会が行われました。どの児童も、日常生活で見つけた疑問や不思議を、観察や実験を行って調べ、その結果を堂々と発表することができました。模造紙にまとめたり、タブレットを活用したり、発表の仕方にも工夫が見られました。発表を聞いた児童からは、「もう、来年の夏、何を調べるか決まった！」という声があがりました。来年の発表会も楽しみです。

○PTA 人権研修会

子育ては気付いた時からやり直せる。手遅れはないですよ。



9月18日（水）PTA 人権研修会では、NPO 法人子ども達の環境を考えるひこうせん代表理事 赤迫 康代 先生をお招きして「自己肯定感を育む子育てについて」ご講演いただきました。

グループに分かれて「リフレーミング（ものの見方を変える）」の演習を行いました。例えば、短所として捉えていた「せっかち」なところも、見方を変えると「頭の回転が速い」長所になります。同じグループの方から、自分の短所を長所に変えて受け入れていただく演習は、大人でもとても嬉しく、自己肯定感が高まるこことを実感しました。保護者と学校と地域とで、子育てについて語り合う、とても有意義な時間を過ごすことができました。